

Reunió Equip Alcaldia - Junta AVV el 10/12/2013

Se celebra la reunión con los miembros del ayuntamiento en la sede de la Associació de Veïns, siendo las 21 horas del día 10/12/2013. Asisten el Sr. Alcalde Antoni Poveda, la Teniente Alcalde Belén García, y el regidor Antoine Guerrero . Por parte de la AAVV. Mati Cortes, Jaume Claret, Pilar Ortega, María Baldominos, Rafa Cruz, Jordi Payo, Francesc Maña y Ferran Liesa.

Mati comenta el problema del aparcamiento en la zona verde de las calles que rodean el barrio, concretamente la zona de Jacint Verdaguer y que en su día se le había comunicado al regidor Antoine Guerrero. El Sr. Poveda comenta hacer algún cambio cuando se vuelva a pintar , teniendo en cuenta los cambios presentados por la AAVV.

Continuando con la inquietud de los restauradores del barrio que ya comunicamos al Ayuntamiento sin obtener respuesta, volvemos a hacer hincapié del tema de la zona azul por si hay posibilidad de quedar libre al mediodía. El Sr. Poveda no lo recomienda puesto que quedaría colapsada por el personal externo del Hospital y no solucionaría el tema planteado por los comerciantes .

Francesc comenta que cuando llueve se inunda la parte de la calle Marqués de Monistrol con la Plaça del Estatut y solicita la posibilidad de poner una alcantarilla. El Sr. Poveda dice que lo estudiarán.

Jordi vuelve a insistir en el ruido que hay en la zona de Ping Pong , ya que las luces de la pista no se apagan a la hora convenida. La Sra. Belén García volverá a dar instrucciones para que se apaguen como es debido.

Mati hace hincapié sobre el problema del estacionamiento de coches y ambulancias indebidamente en la zona de urgencias del hospital, siendo una zona de entrada al barrio y el peligro que conlleva. Haciendo mención a la carta enviada por un vecino del barrio. El Sr. Poveda dice que revisarán y pondrán mas sanciones , así como intentarán la posibilidad de pintar zona amarilla en el lugar para que los coches no puedan aparcar. El regidor Sr. Antoine comenta que se insto a que las ambulancias de diálisis aparcaran en otro lugar.

Se vuelve a insistir en los coches que aparcan en la zona peatonal de carga y descarga. Se comenta la posibilidad de que los que vengan a cargar y descargar puedan llevar un reloj. Jordi pregunta sobre cuando piensan eliminar las lineas de alta tensión que recorren la Avda del Baix Llobregat. El Sr. Poveda dice que cuando se lleve a cabo el proyecto del barrio Bellavista quedará enterrada.

Jordi comenta que los carteles publicitarios que hay en la entrada al pueblo en la Avda. Baix Llobregat son excesivamente grandes y no aportan identidad al pueblo y le dan a la zona un ambiente de provisionalidad y de descampado que no ayuda en nada a la estética y que en realidad son contaminación visual. El Sr. Poveda dice que se han ido retirando, intentaran reducir el número de carteles. Alguno es de publicidad de los comerciantes del pueblo. La Sra. Belén comenta que los carteles que hay en la deixalleria ayudan a que no se vea los restos que esta almacena.

Jordi tambien comenta que en la acera de Avda. Baix Llobregat dirección desde el barrio al Mercadona hay un cartel publicitario de pequeño tamaño que ocupa gran parte de la acera. Que este cartel no era molestia antes de que se construyeran los nuevos edificios de la Avda. Barcelona pero que ahora, con el aumento de transito de peatones por el supermercado, es un estorbo que no tiene ningún sentido y que se tiene que eliminar. El Sr Poveda argumenta que el mover los carteles requiere modificar la posición del punto de luz y que el coste se mide siempre en centenares de euros.

Se comenta el tema de Fibra óptica en el barrio, la Sr.a. Belén García comenta que han hablado con telefónica y parece que no están interesados en el tema. ONO está haciendo una promoción en estos momentos.

Se hace mención a la promoción de una empresa instaladora del mantenimiento del gas y que no tiene nada que ver con gas natural por lo que lleva a confusión, la gente mayor puede ser engañada. El Sr. Poveda hará que se haga un mailing para que la gente no tenga confusión. Se comenta el problema que hubo en las fiestas del barri con el tema de potencia para la orquesta que nos facilita TV3. El Sr. Poveda cree que deberíamos hablar con TV3 para que la orquesta no necesite esa potencia. Mati insiste que TV3 colabora gratuitamente en el tema y que no deberíamos poner problemas o nos quedaremos sin esa colaboración.

Se comentan diversos temas de circulación en el barrio, tema carteles que impiden una buena visibilidad en los cruces, coches que invaden la calzada opuesta para saltarse las bandas en la calle Sant Martí de l'Erm.

Acaba la reunión, siendo las 22:30 horas.